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XXV общезаводская кол\сол\олЬская конференция 

В о всех уголках, нашей необъ
ятной Родины известны славные 
дела металлургов Магнитки. С т р а 
на знает о досрочном завершении 
семилетнего плана горняками, 
прокатчиками, сталеплавильщика
ми. 

Н е м а л у ю лепту в общий успех 
вносит отряд молодых, неспокой
ных — комсомолия комбината. 
Д а л е к о за пределами Урала из
вестен один из первых зачинате
лей движения за коммунистиче
ский труд — коллектив седьмой 
домны. М а я к а м и социалистическо
го соревнования металлургических 
предприятий страны являются мо
лодежные коллективы 2, 14, 23-го 
и ряда других мартеновских агре
гатов, досрочно завершивших 
плац десяти месяцев. 

Сейчас на комбинате трудятся 
85 молодежных коллективов на 
ведущих участках металлургиче
ского цикла. 

X X V комсомольская конферен
ция комбината, состоявшаяся в 
правобережном Д в о р ц е культуры, 
ставила целью — поднять тктив. 
ность и деловитость комсомоль
цев. О производственных делах, 
учебе и досуге молодых метал
лургов, о дальнейшей активизации 
деятельности цеховых комсомоль
ских организаций говорили на 
конференции посланцы молодежи. 
Около пятисот делегатов, лучших 
активистов организаций, проняли 
участие в ее работе. Н а конфе
ренции присутствовали предегавн-
тели от партийных, общественных 
организаций комбината и города. 

Перед началом работы, под 
дружные аплодисменты делегатов 
первый секретарь городского ко
митета В Л К С М В . Кушнарев 
вручил комсомольцам комбината 
Красное знамя заводской комсо
мольской организации, утверж
денное Ц К комсомола. 

В отчетном докладе секретаря 
заводского комитета комсомола 
Анатолия Цыкунова была подчер
кнута важная роль работы кон
ференции, в деле успешного прет
ворения н жизнь комсомольцами 
комбината задач, поставленных 
июньским и сентябрьским плену
мами Ц К В Л К С М . В докладе го
ворилось о том, что за отчетный 
период молодежь комбината до
стигла немалых успехов. Среди 
комсомольцев заметно возросла 
активность, значительно увеличи
лось число ударников коммуни
стического труда, родилось нема
ло хороших начинаний. 

Наиболее полно все положи
тельное сочетали в своей деятель
ности комсомольские организации 
горного управления, коксохимиче
ского производства, доменного, 
обжимного и других цехов. В ор
ганизациях этих цехов хорошо по

работали комиссии по учебе, шта
бы «Комсомольского прожектора», 
своими делами порадовали комсо
мольские группы. Пример четкой 
работы группы показывают комсо
мольцы третьей бригады пяти-
клетевого стана, руководимой 
комсомольцем Виталием Самсоно-
вым, коллектив сталеваров второй 
мартеновской печи и многие дру
гие молодежные коллективы. 

Н о , как отметил А . Цыкунов , 
не все коллективы, носящие зва
ние комсомольско-молодежных, 
оправдывают его. Н а д о изменить 
форму присвоения этого звания. 
Делать это не по наличию \ '0ло-
дежи, а по делам коллектива. 

М а л о также уделялось внима
ния развитию индивидуальной ак
тивности каждого комсомольца. 
П о вине заводского комитета к о м . 
сомола слабо вел работу, создан
ный пять лет назад, совет моло
дых специалистов. Зачастую фор
мально велось присвоение звания 
«Отличник учебы — передовик 
производства». В некоторых орга
низациях мало уделялось внима
ния молодым рабочим. 

Показателен случай, происшед
ший в комсомольской организации 
общепита. 

Веру Санкову , молодую, ини
циативную девушку, избрали в 
бюро, и только тогда выяснилось, 
что она еще не член комсомоль
ской организации. К сожалению, 
случаи, когда молодые инициатив
ные рабочие предоставлены сами 
себе, не единичны. Нередки еще 
случаи грубого нарушения комсо
мольцами производственной и об
щественной дисциплины, не на до
статочном уровне сознание и дис
циплина отдельных комсомоль
цев. Все это — плохой плод 
пассивной работы и связи вожа
ков молодежи с коллективом. 
С л а б о велась идеологическая ра
бота, пропаганда физической куль
туры. Оставались без внимания 
молодые металлурги, прожива
ющие в интернатах. 

Эти недостатки особенно остро 
проявлялись в работе комсомоль
ских организаций общепита, мар
теновских, ремонтно-строительно
го, котельно-рсмонтного и ряда 
других цехов. Организация рабо
ты комсомольцев на уровне тре
бований сегодняшнего дня, закон
чил свое выступление А . Цыкунов , 
посильное для молодежи дело. И 
я ж е л а ю успеха новому составу 
заводского комитета в воплоще
нии в жизнь решений июньского 
Пленума Ц К В Л К С М . 

Д о к л а д вызвал бурные прения 
среди делегатов конференции. 
Комсомольцы принимали в нич 
горячее участие, вносили конкрет
ные, предложения по ликвидации 
имеющихся недостатков, делились 
опытом. 

Секретарь комсомольской орга
низации доменного цеха В . С м е 
ющев в своем выступлении под
черкнул необходимость теснейшей 
связи комсомольцев с партбюро 
цеха, систематического и своевре
менного планирования работы ор 
ганизации. О н поделился трудно
стями, возникшими перед комсо 
мольской организацией цеха по 
выполнению производственного 
плана, и призвал комсомольцев 
бороться за повседневное сокра
щение простоев агрегатов и обо
рудования. 

— М ы заверяем участников кон
ференции, — закончил В . С м е 
ющей, — что молодежь доменно
го цеха приложит все силы и 
оправится с задачами, стоящими 
перед нашим цехом. 

— М н е хочется рассказать о 
наших комсомольцах, начал свое 
выступление член комсомольского 
бюро третьего листопрокатного 
стана Борис Попов . — Сейчас 
важным вопросом является эко
номика и культура производства. 
В этом комсомольцы нашего цеха 
достигли немалых успехов. 

О н рассказал, как борются за 
экономию передовые коллективы 
5-клетевого стана и агрегата 
оцинкования, о неистощимом эн
тузиазме вожаков молодежи В . 
Сафронова и А . Мурзинова , веду
щих за собой молодежь. Борис 
рассказал о значении роли лич
ного примера вожака , о необходи
мости в цехе боевой оперативной 
наглядной агитации и печати. 

Делегат второго мартеновского 
цеха В . Григорьев говорил об 
усилении работы комсомольцев 
в подшефных школах, кварталах. 
Поднял вопрос о переносе центра 
спортивной работы цеха непосред
ственно в подшефные кварталы. 

Тепло было принято выступле
ние секретаря комсомольской ор
ганизации профтехучилища № 46 
Н . Ж у к о в а . Он обратил внимание 
присутствующих на недостаточ
ную связь заводского комитета с 
организациями технических учи
лищ, где куются будущие кадры 
комбината, подчеркнул неудовлет
ворительное состояние с подпи
ской среди молодежи на газеты и ! 
журналы. 

Н а деятельности «Комсомол!, 
ского прожектора» остановился I 
заместитель директора комбинат." \ 
т. Филатов. 

— Д е л о в том, - сказал он —-
что штабы « К П » берут на себя | 
слишком много обязанностей и 
порой не в силах оправиться со 
всеми. Н а д о взять определенное, 
конкретное направление в работе 
прожектористов. В настоящее вре
мя перед коллективом комбината 
стоят две основные задачи: эсте
тика и культура производства и 

Партгрупорги, агитаторы руд
ника собрались на очередной се
минар. Темой семинара были ма
териалы сентябрьского Пленума 
ЦК КПСС и работа горняков в 
четвертом квартале. 

С докладом по материалам Пле
нума выступил член партбюро 
начальник отвального хозяйства 
Александр Нинифорсвич Пинашин. 

— Надолго думаете растянуть, 
Александр Никифорович? — спро
сил докладчика любитель острого 
словца экскаваторщик-ветеран, 
партгрупорг смены Иван Андре
евич Кукушкин. 

— Да, думаю часика этак, за 
полтора уложиться. 

— Да вы что? Ведь люди-то 
ночь отработали. Нельзя ли по
короче? 

— Ну ладно минут на 20, — 
согласился докладчик. 

Александр Никифорович Пи
нашин сразу заинтересовал слу
шателей своим рассказом. 

ИНТЕРЕСНАЯ БЕСЕДА 
— Некоторые товарищи, — 

начал он, — чуть ли не приши
вают дополнительные карманы 
для большой зарплаты. Но ведь, 
чтобы иметь деньги на - большую 
зарплату, сначала надо иметь 
прибыль. 

Доклад перерос в непринуж
денную, деловую беседу. Посыпа
лось много вопросов. 

— При работе в новых усло
виях оценка предприятию будет 
даваться по реализации продук
ции в конечном счете. А как же 
труд горнянов оценить? — спро
сил партгрупорг Кузнецов. 

На этот вопрос отвечал не 
только докладчик, но и сами слу
шатели. Говорили о себестоимо
сти руды, о дешевом металле до
мен и мартенов. Много задавал 
вопросов Иван Андреевич Кукуш
кин и беседа затянулась надолго. 

— Ты вот больше всех задаешь 
вопросов, а сначала говорил 
нельзя ли покороче, — в шутн> 
сказал Пинашин Кукушкину. 

— Когда разговор дельный, 
времени не жалко, —• ответил 

Иван Андреевич. 
О работе горняков в четвертом 

квартале говорил начальник руд
ника Василий Николаевич Сереб
ряков. Он сказал, что горняки 
всегда были в первых рядах бой
цов семилетки и сейчас не долж
ны терять своей марки. Началь
ник рудника наглядно обрисо
вал условия работы, а они с на
ступлением холодев становятся 
труднее. Начальник рудника за
острил внимание слушателей на 
себестоимости выдаваемой про
дукции. Чтобы уложиться в пла
новую себестоимость, надо орга
низовать четкую работу всех аг
регатов и деньги экономить на 
каждой тонне руды. Ведь если 
на одну копейну сделать дешевле 
каждую тонну руды, то в конеч
ном итоге езкономится много 
государственных средств. 

Много полезного унесли парт
групорги и агитаторы с семинара. 
Им есть о чем поговорить с ра
бочими своих коллективов. 

М. ГОРШКОВ, 
секретарь партбюро рудника. 

неукоснительное выполнение ра
бочими всех технологических ин
струкций. С ю д а должен направить 
свои лучи прожектор. И если ком
сомольцы справятся с этим, кол
лектив скажет им большое спаси
бо, — сказал т. Филатов. 

О личной ' культуре комсомоль
ца, о дальнейшем укреплении 
связи комсомольцев с коммуни
стами цехов говорил секретарь 
партийного комитета комбината 
Ф. И . Пивоваров . 

Участников конференции тепло 
поздравили н пожелали им успеха 
представители комсомольских ор
ганизаций треста «Магнитострой», 
горно-металлургического институ
та. Поздравить старших товари
щей пришли и пионеры 57-й шко
лы. 

Делегаты выработали конкрет

ные пути по улучшению работы 
комсомолии комбината в свете ' 
решений июньского Пленума Ц К 
В Л К С М , избрали новый состав 
заводского комитета комсомола. 

В заключение работы конферен
ции лучшие комсомольцы были 
награждены почетными грамота
ми, состоялось вручение знамен 
за лучшие успехи, достигнутые в 
отчетном периоде. 

Переходящее Красное знамя 
завкома комсомола за- перзое 
место было вручено комсомоль
ской организации горного управ
ления. Почетное знамя металлур
гов Г Д Р получили комсомольцы 
коксохимического произволе гва. 
Третье знамя было вручено моло
дежи обжимного цеха. 

Всегда держать равнение на 
передовиков! — таким был девиз 
участников X X V комсомольской 
конференции комбината. 

Э . В Л А Д И М И Р О В . 

ЦИФРЫ И ФАКТЫ 
* В октябре 1917 года в пар

тии большевиков, которая по
вела рабочий класс и бедней
шее крестьянство на штурм 
капитализма, было 100 тысяч 
человек. Ныне Коммунистиче
ская партия Советского Союза 
насчитывает свыше 12 миллио
нов членов и кандидатов в 
члены партии. 

* Великий Октябрь шамено-
вал начало стремительного ро
ста коммунистического движе
ния. В 1918 году на земном 
шаре насчитывалось 10 ком
мунистических партий — ныне 
88 коммунистических партии 
объединяют 46,7 миллиона 
коммунистов. 

* 26 процентов территории 
земного шара занимают ныне 
социалистические страны. На 
этой территории живет 34,6 

процента населения нашей 
планеты. Д о второй мировой 
войны на долю социалистиче
ской системы приходилось 
лишь !7 процентов территории 
земного шара и около 9 про
центов населения. 

* В 1917 году удельный вес 
Советской страны в мировом 
промышленном производстве 
был менее 3 процентов, в 1964 
году он составил почти 20 
процентов. 

* Валовая продукция про
мышленности нашей страны в 
1УС4 году была примерна в 50 
раз больше, чем в 1913 году 
на всей территории бывшей 
Российской империи. 

* 1112,5 миллиона квадрат
ных метров жилой площади 
построено за 1918—1964 годы 
в городах и селах нашей c ipa-
н ы. 

Ремонт электроаппаратуры распределительных устройств под
станций — сложное и ответственное дело. От качественного ремон
та аппаратуры во многом зависит безаварийная работа электро
устройств. 

Одним из лучших электрослесарей цеха электросети является 
ударник коммунистического труда Василий Павлович Дегтярев. Он 
умело ведет ремонты и монтаж разного оборудования, свой богатый 
опыт охотно передает молодежи. 

Н а нашем снимке В. П . Дегтярев (справа*) и выпускник проф
техучилища Г. Карнатскин на ремонте масленного выключателя 
ПО-ккловольтной подстанции. Фото Н Нестеренко. 

Решения Пленума 
ЦК КПСС в жизнь! 


